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An den Rat der Gemeinde Inden 
Herrn Bürgermeister Langefeld 
Rathausstr. 1 
52459 Inden 
               Inden, den 31. Juli 2020 
 
Tagesordnungspunkt für die öffentliche Ratssitzung am 20. August 2020: 
Förderung für die digitale Bildungsinfrastruktur unserer Schulen 
  
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Langefeld, 
 
wir beantragen für die nächste Ratssitzung den nachstehenden Tagesordnungs-
punkt; Förderung für die digitale Bildungsinfrastruktur unserer Schulen. 
 
Am 21. Juli 2020 wurde aus dem Ministerium für Schule und Bildung des Landes 
NRW die Richtlinie über die Förderung von digitalen Sofortausstattungen an Schulen 
und in den Regionen in Nordrhein-Westfalen bekanntgegeben. Die Gemeinde Inden 
erhält den Betrag von 25.025,97 Euro. Es handelt sich bei der Richtlinie um die 
Zusatzvereinbarung zur Verwaltungsvereinbarung DigitalPakt Schule 2019 bis 2024 -
Sofortausstattungsprogramm – des Bundes vom 14.Mai 2020. Aus diesem 
Programm werden für die Schulträger je Schule bis zu 25.000,00 Euro, maximal 20% 
des Gesamtinvestitionsvolumens bereitgestellt. Mithin stehen für die digitale 
Schulausstattung kurzfristig Gelder vom Bund und Land zur Verfügung. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, zu diesem Tagesordnungspunkt in einer Vorlage 
darzustellen, wie die Mittelverwendung hier vorgesehen ist.  In Kenntnis der in einer 
Vorlage gewünschten Informationen wird dann in der Ratssitzung ein entsprechender 
Beschlussvorschlag gemacht. 
 
Für unsere Schulen gilt es, nun zügig die Gelder einzusetzen. 
 
Weitere Begründungen bei Bedarf mündlich. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Rudi Görke 
Fraktionsvorsitzender 
 
 



  

 

 

 

 


